



# communiqué

N<sup>o</sup>: 107  
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 1 SEPTEMBRE 1983

## LA SITUATION AU LIBAN

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien suit avec beaucoup d'attention et de préoccupation l'évolution de la situation au Liban, caractérisée par un regain de violence au cours des derniers jours. Déplorant les nombreuses pertes de vie enregistrées, le Canada souhaite que les efforts de médiation en cours porteront fruit. Le gouvernement considère que les appels du Président Gemayel à un dialogue national entre tous les Libanais constituent la voie la plus sûre pour sortir de l'impasse actuelle et renforcer l'autorité du gouvernement libanais.

Le gouvernement canadien maintient des consultations étroites avec d'autres gouvernements concernés, afin de déterminer les moyens les plus adéquats d'assurer la sécurité des ressortissants canadiens au Liban. Le Ministère des Affaires extérieures est en contact avec l'Ambassade du Canada à Beyrouth, qui n'a été informée d'aucune victime parmi les membres de la communauté canadienne au Liban. Dans la mesure où les conditions locales le permettront, l'Ambassade assurera tous les services consulaires possibles aux ressortissants canadiens se trouvant au Liban.

- 30 -